

# POLRES

## Dukung Ketahanan Pangan Polres Sumbawa Barat lakukan monitoring pendistribusian pupuk bersubsidi

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.POLRES.ID](http://SUMBAWABARAT.POLRES.ID)

Feb 20, 2025 - 12:04



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resor Sumbawa Barat terus berkomitmen mengawal distribusi pupuk bersubsidi agar benar-benar sampai ke tangan petani yang berhak, kegiatan tersebut dilakukan oleh Satuan Reserse Kriminal ( Sat

Reskrim) sampl ke Unit Reskrim Polsek jajaran dan melibatkan Bhabinkamtibmas serta koordinasi dengan Dinas Pertanian maupun ketahanan pangan untuk turun memonitor ke sejumlah toko / pengecer di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K melalui Kasi Humas AKP Zainal Abidin, S.H menegaskan bahwa monitoring distribusi pupuk ini bukan sekedar rutinitas, melainkan bentuk sinergi antara Polri, pemerintah, dan masyarakat memastikan bahwa kebutuhan pupuk untuk petani tercukupi.

“Kami akan terus memonitor distribusi pupuk subsidi untuk memastikan benar-benar sampai kepada petani yang membutuhkan,” ujar AKP Zainal Kamis (20-2-2025)

Langkah ini juga menjadi bagian dari upaya pencegahan penyalahgunaan dan penyelewengan pupuk subsidi baik penimbunan maupun pengalihan distribusi ke daerah lain yang terus menjadi perhatian pemerintah.

Dengan adanya monitoring ketat secara bersama- sama dari kepolisian maupun stake holder lainnya dan masyarakat diharapkan distribusi pupuk subsidi dapat berjalan transparan dan tepat sasaran.

Polres Sumbawa Barat berkomitmen untuk tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga berkontribusi pada kesejahteraan masyarakat dalam mendukung ketahanan pangan dalam Asta Cita Pemerintahan Peabowo - Gibran sekarang ini.

“Kami ingin memastikan bahwa petani mendapatkan hak mereka, sehingga produksi pertanian tetap stabil dan ketahanan pangan Indonesia terjaga,” tambah Kasi humas.

Dengan kerja sama yang solid antara kepolisian, pemerintah, dan masyarakat akan sukses program ketahanan pangan yang mandiri menuju Indonesia Emas.(Adb)